

Beschluss: E-Fuels / Synthetische Kraftstoffe für Dienstfahrzeuge des Landes Baden-Württemberg

Die FDP Baden-Württemberg fordert die Landesregierung auf, für alle Dienstfahrzeuge des Landes Baden-Württemberg ein interministeriell abgestimmtes Konzept zu entwickeln, wie garantierte Abnahmemengen von E-Fuels / synthetischer Kraftstoffe für den Fuhrpark des Landes abgenommen werden können. Bei Ausschreibungen für neue Fahrzeuge mit Dieselmotor fordern wir, dass eine Freigabe für synthetischen XTL Diesel nach EN15940 in das Lastenheft aufgenommen wird. Denn bei der Defossilisierung der Mobilität muss ein Ziel des Landes Baden-Württemberg sein, den Markthochlauf synthetischer Kraftstoffe entscheidend voranzubringen und einen eigenen umgehend wirksamen Beitrag zum Klimaschutz im Mobilitätsbereich zu leisten.